



Communiqué de la Fédération nationale des Francas à ses adhérents individuels et collectifs.

Préoccupés, mobilisés

Paris, le 8 décembre 2015

Notre mouvement d'éducation populaire est attaché aux valeurs de **liberté, d'égalité, de solidarité, de laïcité, de paix** et aspire à ce qu'elles irriguent la société toute entière et soient mises en pratique à travers les politiques publiques. Notre Mouvement agit **pour une société fraternelle ouverte à la diversité, une société inclusive porteuse de progrès et de solidarité pour tous**. Nos militants s'efforcent de faire vivre chaque jour ces valeurs et cette perspective de société avec les enfants et les adolescents, dans tous les temps et les espaces éducatifs au sein desquels ils agissent. Notre mouvement appelle à ce que demain, ces valeurs et cette perspective de société se concrétisent dans toutes les régions.

Partenaires des politiques publiques mises en place par les régions, notre mouvement est attentif à l'importance des politiques régionales pour la vie des citoyens : jeunesse, éducation populaire, vie associative, lycées, formation professionnelle, développement économique. Les résultats des élections régionales auront nécessairement un impact fort sur la vie quotidienne des enfants, des adolescents, des jeunes et de leurs parents de 2015 à 2021. **Le vote dimanche prochain engage l'avenir des territoires et de leurs habitants.**

La démocratie est un processus historique, en mouvement, par nature toujours inachevé et fragile. Partout dans le monde, le droit de vote constitue une conquête. Dimanche, saisissons nous en ! Ne laissons pas l'abstention décider de notre avenir.

Les Francas appellent l'ensemble de leurs adhérents à voter dimanche 13 décembre 2015 et à encourager leurs amis, leurs proches, leurs parents, leurs voisins, tous les citoyens, jeunes ou moins jeunes à faire de même, à s'exprimer pour faire vivre les valeurs et les principes de notre République, indivisible, laïque, démocratique et sociale.